

Campoo / Los Valles



Los tres alcaldes en el momento de la presentación de la guía turística.

QUEIMADELOS



Numeroso público visitó la caseta que presentó la mancomunidad en Fitur.

QUEIMADELOS

La agrupación de municipios realizó un gran esfuerzo económico al acudir a Madrid con stand propio

La Mancomunidad Los Valles presentó en Fitur 'Caminar al sur de Cantabria'

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

La mancomunidad Los Valles ha editado una guía turística y de senderos que lleva por nombre *Caminar al Sur de Cantabria*, que fue presentada el pasado viernes en Madrid dentro de la Feria Internacional de Turismo Fitur 2006. El acto de presentación oficial estuvo presidido por los alcaldes de los tres municipios que constituyen la mancomunidad: Luis Fernando Fernández (Valderredible); Jaime

Con el sugestivo título de *Caminar al Sur de Cantabria*, la mancomunidad Los Valles compuesta por los municipios de Valdeprado del Río, Valdeolea y Valderredible, como la mancomunidad que representan y en uno de los mejores escaparates turísticos del mundo, presentaron stand propio y una Guía de recursos y servicios turísticos.

La citada guía se divide en tres grandes apartados titulados Descubrir, Andar y Recordar. En el

primer de ellos, orientado principalmente a los recursos culturales de la mancomunidad, se ofrecen 10 propuestas temáticas para disfrute del turista destacando el románico, el rupestre y el patrimonio arqueológico. En cada una de ellas se presentan autorutas, itinerarios por zonas, para facilitar al turista la organización del viaje.

En el segundo, Andar, nos encontramos con 15 rutas de senderismo, 7 de pequeño recorrido,

Soto (Valdeprado del Río) y Ángel Calderón (Valdeolea). Como complemento a la guía, en unos casos cada ayuntamiento para su territorio, o en conjunto como mancomunidad, se han realizado otras acciones paralelas como la ediciones de folletos puntuales para algunos senderos, de tarjetas postales o de trípticos sobre los temas más relevantes, todo ello para poner en valor un territorio todavía desconocido para muchos.

6 senderos locales y 2 de gran recorrido que atraviesan la zona. Se trata éste del cuerpo principal, ya que caminar sería el mejor medio para conseguir el fin de conocer Los Valles, y como dice la guía "siempre será mejor conocer con amplitud a pie 4 parajes, en vez de 8 sin bajar del vehículo".

Y el último, Recordar, que complementa los dos anteriores, se dedica a la información general en materia de servicios y

equipamientos de interés para los visitantes de la zona.

Este acto constituye la plataforma de lanzamiento de la guía que se distribuirá por toda España a través de las librerías especializadas en viajes. Hecho para el que los tres municipios han realizado un gran esfuerzo económico, apostando por un sector del turismo en auge: el urbanista de nivel cultural medio-alto que demanda una combinación adecuada de patrimonio natural

"paz, tranquilidad, paisaje, bienestar" y cultural "curiosidad, nostalgia por el pasado, historia, conocimiento".

Sin embargo, "este proyecto sólo es una herramienta más para la dinamización turística, y por ende desarrollo económico, de la Mancomunidad Los Valles, que debe ser seguido por otros de igual o mayor envergadura", explicaron los alcaldes en su presentación.

Complemento

En este sentido, añadieron, "como complemento a la guía, en unos casos cada ayuntamiento para su territorio, y también en conjunto como mancomunidad, se han realizado otras acciones paralelas como la edición de folletos puntuales para algunos senderos, edición de tarjetas postales, edición de trípticos sobre los temas más relevantes, todo ello para poner en valor un territorio todavía desconocido y que deseamos sea cada vez más conocido y visitado".

El taller de trajes regionales se presenta mañana en Reinosa

A. Q. Reinosa

Mañana jueves 2 de febrero, en el club social de Caja Cantabria de Reinosa, en la plaza de Díez Vicario, junto a la parada de taxis, se presentará a las 17.00 horas al público que esté interesado en este taller de confección, un Taller de Trajes Regionales, que tendrá lugar todos los martes en doble horario, de 15.00 a 17.00 horas y de 17.00 a 19.00 horas, entre febrero y junio.

Se confeccionarán trajes a tamaño natural o para muñecas de porcelana.

Para este año en Matamorosa y Fresno del Río Nueva ordenanza fiscal en Enmedio para el uso de agua doméstico e industrial

A. Q. Matamorosa

Publicado en el BOC ya ha entrado en vigor para 2006 la nueva ordenanza fiscal que regula la tasa por suministro de agua en Matamorosa y Fresno del Río, incluidos los derechos de enganche, colocación y utilización de contadores. En la capital de Enmedio la tasa por consumo mínimo de 10 metros cúbicos de agua al mes o menos es de 1,50 ó 2,00 euros dependiendo si es uso doméstico o industrial; mientras que por excesos cada metro cúbico es de 0,22 ó 0,25, dependiendo el uso doméstico o industrial.

dependiendo si es uso doméstico o industrial; el exceso cada metro cúbico, es a 0,28 ó 0,31, dependiendo el uso. En Fresno del Río por consumo mínimo de 10 metros cúbicos al mes o menos es de 1,50 ó 2,00 euros dependiendo si es uso doméstico o industrial; mientras que por excesos cada metro cúbico es de 0,22 ó 0,25, dependiendo el uso doméstico o industrial.

El plazo de inscripción para la nueva temporada de fútbol-base finaliza el viernes

A. Q. Reinosa

El viernes 3 de febrero, a las 19.30 horas se presenta en La Casona de Reinosa tanto a niños como padres y a los medios de comunicación una nueva temporada de actividades para la Escuela Municipal de Fútbol-Base de Reinosa. Todavía y hasta el 3 de febrero en la alcaldía del Ayuntamiento está abierto el plazo de información e inscripción para los participantes.

Asimismo, se informa que las plazas de la escuela de fútbol son limitadas y que tendrán lugar por

riguroso orden de inscripción, siendo la cuota de la matrícula de 12 euros al mes. Se recoge en las bases que las actividades programadas para los niños nacidos en 1997 y 1998 serán los lunes de 17.30 a 19.30 horas; los miércoles para los pequeños nacidos entre 1995 y 1996, en horario de 17.30 a 19.30 horas y los viernes para los niños nacidos en el año 1994, en el mismo horario de 17.30 a 19.30. Se invita a los padres de estos niños a la reunión de presentación el viernes, en la que recibirán todo tipo de información.